



SUD- Rail Lyon
SUD-Rail St Etienne

Union
syndicale
Solidaires

Les syndicats SUD-Rail de Lyon et St Etienne refusent de rencontrer le nouveau directeur de région !

Pourquoi ?

Un nouveau directeur régional Mobilité vient d'être nommé sur la région Auvergne-Rhône-Alpes. Comme à chaque nouvelle intronisation, les nouveaux directeurs proposent aux organisations syndicales de les rencontrer pour se présenter.

Les syndicats SUD-Rail de Lyon et St Etienne ont fait savoir à la direction qu'ils déclinaient cette proposition de rencontre.

En effet, le nouveau directeur de région n'est autre que l'ancien patron d'ECR (Euro Cargo Rail), la filiale Fret de la Deutch Bahn notamment en France, qu'il a lui-même créée.

Concrètement, le nouveau directeur de région SNCF a créé une entreprise concurrente à la SNCF et on nous annonce tranquillement qu'il prend maintenant un poste aussi important et stratégique que celui de directeur de région au sein de notre entreprise.

De même, ce Monsieur a présidé durant 6 ans l'AFRA, le lobby des opérateurs privés ferroviaires.

Dans le CHEMINOPOLY auquel joue nos dirigeants, l'indécence n'a décidément plus aucune limite !

La feuille de route de ce dirigeant est claire, accélérer l'ouverture à la concurrence des TER !

Qu'il en soit certain, SUD-Rail combattra ses décisions qui vont fragiliser et exposer les cheminots.

En refusant de le rencontrer, SUD-Rail dénonce ce choix fait par la direction de l'entreprise !